
 

 

 

 

 
   
 4 月も終わり、いよいよゴールデンウィーク突入です。皆さんはゴールデンウィークをどのように過ごします

か？部活動や習い事はあるかもしれませんが、学校の登校時間やチャイムに縛られない自由な時間がたくさんあ

ることは事実です。まさに、「自分で考え、行動する」ときですね。 

 校長先生は、庭の草抜きをしなくては・・・とか、バーベキューもやりたいなあ・・・とかいろいろと浮かん

でいます。 

 しっかり体を休めるというのも選択肢の一つですね。4月、新しい環境で緊張しながらやってきた皆さん、

どうぞ、心も体もリフレッシュしてください。 

 

● 学校公開週間  

4月 22日～25日までを学校公開週間として、授業などの参観をしていただきました。 

やはり、1年生の保護者の方が多く参加していただきました。学年初めのこの時期に公開があるのはあり

がたいという意見や学校生活のルールについての疑問など、たくさんアンケートに記入していただきまし

た。子どもたちや教職員の励みにもなります。ありがとうございました。 

 

・初めてで不安でしたが、様子を見る機会を設けていただきありがとうございました。 

・このような機会を増やしてほしいです。 

・トイレが思ったよりきれいだった。（少し個室がせまそう） 

・自分が卒業した時と変わらず、懐かしく感じた。校舎・設備が古くなってきており、建て替え必要かな。 

・ざわざわしている時間もありましたが、集中して楽しく授業を受けている姿を見ることができました。 

・どの部活動もみんな笑顔で楽しそうでした。あいさつを沢山してくれました。 

・帰りに、2年か 3年生の子が「こんにちは」とあいさつをしてくれました。 

・見学中、何人か話しかけてくださる先生がおられ、様子を知ることができました。 

・先生方どうぞよろしくお願いいたします。お体いたわってください。 

 

 

● 修学旅行・進路に関する説明会  
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４月２５日（金）に、修学旅行と進路に関する説明会を行いました。多くの保護者 

の方々にお越しいただき、ありがとうございました。 

修学旅行については、大阪万博開催にあわせ、広島・大阪方面へと変更させていただきました。大阪市内で

の班別分散学習もあります。事前に綿密な計画をたて、安全に思い出に残る行事にしましょう。元気に当日を

迎えられるよう、健康管理にも努めてほしいと思います。 

進路については、将来の夢や希望、能力や適正、性格や体力などの自分の個性をしっかりと見つめながら学

力をつけていく必要があります。ご家庭でも、説明会の内容を話題に出していただき、今後の進路選択につな

げていただけたらと思います。 



● 子どもたちのボランティア活動  

 4月 18日（金）は海蔵地区子ども食堂が、20日（日）は大谷台地区の落書きけしのボランティア募集が

ありました。申込期間が少なかったにもかかわらず、多くの生徒が参加してくれました。とてもうれしく思

います。 

さて、皆さんがボランティアに参加して、ただ壁がきれいになったというだけではありません。一緒に参

加した小学生は、中学生の先輩の姿を見て安心したと思います。通勤や通学でこの道を通る人は、一日の始

まりの気分が違うことでしょう。 

今後も、地域等からの依頼があれば皆さんにお知らせします。協力よろしくお願いします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
登下校にも慣れてきたころと思います。慣れた

ころに自転車等での交通事故があるものです。 

例えば、登校時に大谷台方面からくる場合、坂道

でスピードが出すぎることが考えられます。また、

一斉下校の時間と退勤の自動車が多くなる時間帯

が重なる夕方の時間帯に注意が必要です。 

このところ、並列や飛び出しなど、自転車の危険

な乗り方について、地域の方からご指摘も多くい

ただいています。 

自分の命を守ることと、他の通行する人に迷惑

がかからないように交通安全を意識してくださ

い。 

①交差点での一時停止と安全確認 ②並進は禁止 

③ヘルメット着用 ④二人乗りは禁止 

⑤夜間はライト点灯 ⑥点検整備の励行 

★「止まる」「見る」「確かめる」の 3点につい 

て、必ず守りましょう。 

 


